



Asunto:

Actividades Semana de la Movilidad

Texto:

Estimadas familias:

La próxima semana, **como Escuela Embajadora del Parlamento Europeo**, vamos a realizar un montón de actividades con motivo de la **Semana Europea de la Movilidad**, que busca sensibilizar a la sociedad sobre temas tan graves como el cambio climático. Como consideramos que es algo determinante para el futuro y que la educación es clave, hemos querido ampliar las actividades a toda la semana, es decir, **del 16 al 20 de septiembre**.

A toda la comunidad educativa (familias y personal incluido) os proponemos participar en la tercera edición de los **Trayectos Solidarios “Fuera malos humos”**, que consisten en **venir al colegio toda la semana en un medio verde** (a pie, en bici, en patín...) **y donar el precio del trayecto en villavesa (1 €)**. La recaudación se destinará a trabajos de **recuperación de espacios naturales**, tal y como se hizo ya los cursos pasados. Y lo mejor: el colegio se compromete también a donar de su bolsillo la misma cantidad recaudada. El alumnado participante en el trayecto solidario recibirá con la colaboración de Ausolan, un vale para unos almuerzos saludables que podrán recoger en el stand habilitado para ello (zona aparcamiento), donde deberán mostrar su “carné verde” debidamente sellado.

En Secundaria y Bachiller empezaremos todos los días de la mejor manera: **varias profesoras y profesores estarán repartidos por Pamplona y alrededores** (os comunicaremos las horas con adelanto) para ofrecer al alumnado un camino escolar seguro. La idea es **venir andando todos juntos al colegio** (por supuesto, se podrá llevar el patín o la bici en la mano para el camino de vuelta a casa). Será una caminata saludable, segura, sostenible y la mar de entretenida. ¡Ah! Y si os queréis apuntar las familias de las demás etapas, ¡seréis bienvenidas!

Además, el lunes y el martes, Michel, nuestro flamante encargado de mantenimiento, pasará una **ITV de bicicletas** entre las 8:00 y las 10:00 horas. Para participar en esta actividad, os debéis inscribir antes de este viernes día 13, en la siguiente dirección: biciliceo@liceomonjardin.com. Contamos con la colaboración de Pedalier que nos ofrece descuentos en bicicletas y material.

¡El mensaje está calando en nuestra comunidad educativa y cada vez somos más los que venimos en bici o caminando al Liceo!

Los alumnos y alumnas de 2º de ESO realizarán el lunes 16 su primera etapa del **Camino de Santiago** por Pamplona; comprobarán que nuestra ciudad es verde, que no tiene grandes distancias y reflexionarán sobre cómo mejorar la movilidad en nuestra ciudad.

¡Combina y muévete! Todo el alumnado de 1º de ESO participará el viernes 20 en la **“Bicicletada”** organizada por el Ayuntamiento de Pamplona, un evento lúdico y festivo pero sostenible y comprometido que tendrá su meta en la ciudadela.



LICEO MONJARDÍN



Por último, las chicas y chicos de nuestro **Club de la Ciencia** os enseñarán a todos los que os queráis acercar, entre las 08:10 y las 09:30 horas, las bondades de la movilidad sostenible en un stand situado en nuestro punto de carga para coches eléctricos; este año, siguiendo con nuestro compromiso por una movilidad sostenible, hemos inaugurado otros dos puntos de carga eléctrica para seguir animando al uso de energías renovables y no contaminantes.

Esta semana, además, todo nuestro personal tiene un desafío saludable que hemos titulado **“Nuestros 8000.... Pasos”**.

Contaremos también con la visita de Miguel Matellanes, concejal del Ayuntamiento de Pamplona y exalumno del Liceo Monjardín, que viene a interesarse por todas estas actividades y a animarnos a seguir educando en el respeto al medio ambiente, buscando una sociedad cada vez más comprometida y solidaria.

Esperamos que os gusten estas iniciativas tan bonitas y sostenibles. ¡Muchas gracias por vuestra colaboración!